
Anfrage

des Abgeordneten Landbauer
an Landesrat Mag. Karl Wilfing gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001

betreffend: Aus für geplante Tiefgarage am Landesklinikum Mödling

Wie dem Österreichischen Spitalskompass zu entnehmen ist, verfügt das

Landesklinikum Mödling über 737 Betten, beschäftigt 1.447 Mitarbeiter und versorgt

jährlich rd. 18.700 Patienten stationär. Somit zählt das LK Mödling zu einem der

größten Krankenhäuser Niederösterreichs. Umso verwunderlicher erscheint es, dass

sich die NÖ Landeskliniken Holding im letzten Jahr dazu entschlossen hat, die

geplante Tiefgarage mit 190 Parkplätzen nicht umsetzen zu wollen. Ein

diesbezüglicher Bauänderungsantrag ist bereits bei der Stadtgemeinde Mödling

eingegangen. Besucht man die Homepage des  Landesklinikums, wird man unter

Punkt „Parken“ auf lediglich 79 Parkplätze auf den Leiner-Gründen verwiesen. Eine

Zahl, die angesichts der immensen Frequentierung dieser großen

Gesundheitseinrichtung geradezu lächerlich gering erscheint. Berücksichtigt man

noch die weiteren geplanten Bauvorhaben als auch die Anrainer, die ebenfalls

Parkraum benötigen, ist die Entscheidung für das Aus der geplanten Tiefgarage

absolut nicht mehr nachvollzieh- bzw. rechtfertigbar.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing folgende

Anfrage

1. Welches Honorar zahlt die Landeskliniken Holding der ARGE Generalplanung

Thermenklinikum Mödling (kurz ARGE) für die Planung des Neubaus?

2. Welches Honorar zahlt die Landeskliniken Holding der ARGE für die Planung

der Parkgarage?

3. Welche Leistungen wurden bisher von der ARGE betreffend Planung des

Neubaus erbracht?
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4. Welche Leistungen wurden bisher von der ARGE betreffend Planung der

Parkgarage erbracht?

5. Welche Leistungen sind von der ARGE bis zur Fertigstellung noch zu

erbringen?

6. Wem obliegt die örtliche Bauaufsicht?

7. Welches Honorar zahlt die Landeskliniken Holding für die örtliche

Bauaufsicht?

8. Welche Summe wurde für den Neubau veranschlagt?

9. Wieviel von diesem vorgesehenen Budget wurde von der Landeskliniken

Holding bis dato schon investiert?

10. Welche Gründe liegen der Entscheidung zu Grunde, die bereits budgetierte

Tiefgarage nicht zu bauen?

11. Wieviele Parkplätze sind derzeit vorhanden und wo befinden sich diese?

12. Wieviele Parkplätze sind gesetzlich vorgeschrieben (nach Abschluss der

Bauphase)?


